

# **Inauguration du 1er tunnelier du prolongement de la ligne 14 jusqu'à la Mairie de Saint-Ouen**

Mercredi 9 septembre à 11h, 149 rue Cardinet (17e)

**Anne Hidalgo participera mercredi au baptême du 1er tunnelier du prolongement de la ligne 14 jusqu'à la Mairie de Saint-Ouen. Une avancée importante pour ce chantier qui marque la première étape du Grand Paris Express.**

Colonne vertébrale du réseau de transport du nouveau Grand Paris, le prolongement de la ligne 14 jusqu'à la Mairie de Saint-Ouen va permettre de désaturer la ligne 13. Il est essentiel pour le Nord-Ouest parisien, secteur dynamique et en pleine mutation avec le développement du quartier Clichy-Batignolles.

Ce projet d'envergure est financé par l'État et les collectivités locales franciliennes : Société du Grand Paris (55%), Ville de Paris (20%), Région Île-de-France (13%), Conseil général des Hauts-de-Seine (3%), Conseil général de la Seine-Saint-Denis (3%).

**Personnalités présentes :**

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Alain Vidalies, Secrétaire d'État chargé des Transports, de la Mer et de la Pêche, auprès de la Ministre de l'Écologie, du Développement durable et de l'Énergie
- Christophe Najdovski, adjoint à la Maire en charge des transports
- Jean-François Carencu, Préfet de la région Île-de-France
- Jean-Paul Huchon, Président du Conseil régional d'Île-de-France, Président du Conseil du STIF
- Patrick Devedjian, Député et Président du Conseil départemental des Hauts-de-Seine
- Stéphane Troussel, Président du Conseil départemental de la Seine-Saint-Denis
- Philippe Yvin, Président du Directoire de la Société du Grand Paris
- Élisabeth Borne, Présidente-Directrice générale de la RATP

**Date et lieu :**

Mercredi 9 septembre à 11h, 149 rue Cardinet (17e)